



稲穂いなほ

仙南小学校

R1. 9. 4

No. 19

令和元年度 仙南キッズステージ

笑顔かがやけ！ 七色ステージ

9月5日(木) 予行 8日(日) 本番 お待ちしています



9月8日(日)に行われる今年度の学習発表会は、児童会で決めた上のテーマのもと、練習や準備が進んでいます。全校音楽のすてきな歌声が、体育館いっぱいに響き渡っています。各学年の演目も、衣装や持ち物等でご家庭のご協力もいただきながら、完成に近づいています。ありがとうございます。

9月5日(木)は、学習発表会予行です。8日(日)当日、都合が付かない方はもちろん、ご都合のつかれる方はこの日の参観も可能です(配付されたプログラムに従い、本番と同じ時間で進行します)。

8日の本番は、午前7時に開場予定です。出入り口は、児童玄関となり、体育館玄関は使用できません。駐車は、プールパークみさと駐車場・仙南診療所・すこやか園をご利用ください(保健事業団は、検診があるため絶対に車を乗り入れないようお願いいたします)。たくさんの皆様のご来校をお待ちしています。

栃木県那珂川町教育視察 ◆8月28日(水)

友好都市との交流事業の一環で、栃木県那珂川町の教育長さんをはじめ先生方10名が子ども達の授業の様子を視察されました。那珂川町は、小川町と馬頭町との合併により新しく誕生した町です。仙南村時代に交流のあった小川町との縁で交流が続いているのだそうです。那珂川町は栃木県の北東部、茨城県と接していて、面積や人口、学校数なども美郷町と似ているところがあるようです。

本校の子ども達の授業の様子を参観されて、話し方や聞き方、特に発表する子どもの方にきちんと体を向けて話を聞く姿勢ができていることに感心されていました。また、本校が課題として捉えている人前での積極的な発表についても、高学年が意欲的でびっくりされていました。手本となる高学年の成長ぶりをうれしく感じました。



熱心に参観される先生方



積極的に意見交流する6年生

ミズモ来校!あいさつ運動に一役!

毎月、月初めに児童玄関前で「あいさつ運動」をしてくださっている美郷地区少年保護育成委員会仙南支部の皆さんですが、9月2日は「ミズモ」も来校し、玄関前で子ども達を出迎えてくれました。いつもは、朝のテンションの低い子ども達も元気一杯のあいさつを返してくれました。時々、ミズモには来ていただきたいですね。



先週から子ども達の夏休み中に取り組んだ力作を展示した作品展を行っています。今日で5・6年生の展示が終わりました。じっくり時間をかけて取り組んだ様子が感じられてうれしく思いました。また、自由研究等にも挑戦した子どもたちが多く、興味深く見させてもらいました。疑問を大切に予想を立てながら調べてまとめる経験は、学校での学習に生かされるだろうと思います。これからの学習でもいろいろなことに興味を持って探求する姿勢を大切に取り組んでほしいものです。お家の方々のご協力ありがとうございました。

